

Autor: DICZ, 27.03.2014

## Schnelles RMC-Trio zum Saisonstart

Der traditionelle deutsche Saisonauftakt auf Hartboden war für verschiedene Motocross- Rennklassen das Wintercross des MCC Frankenbach (Stadtteil von Heilbronn). Schnelle Reutlinger wirkten dort mit.



Gleich geht es auf die Piste: Der Reutlinger RMC-ler Paul Nuoffer (rechts) mit der Startnummer 15 beim erfolgreichen Start in die Saison. Foto: Czapalla

Unter rund 200 Startern aus zwölf Nationen standen beim 44. Frankenbacher Wintercross auch drei Nachwuchshoffnungen des 1. RMC Reutlingen am Startgatter.

Elias Stapel aus Kettenacker und der Grabenstettener Mark Scheu (beide 1. RMC Reutlingen) maßen sich in der Rennklasse MX 2, 125 ccm, mit 69 weiteren harten Jungs.

Als 21. beziehungsweise 22. ihrer jeweiligen Qualifikationsgruppe verfehlten die beiden unerschrockenen Draufgänger den Sprung ins heiß begehrte Finale nur knapp und mussten sich in der Folge mit dem vierten und fünften Platz im B-Finale abfinden.

Hier kam Mark Scheu mit einem guten Start nach der ersten Runde als Vierter zurück und konnte sich bis zum Rennende noch auf Platz zwei nach vorne kämpfen. Elias Stapel stürzte und beendete das Rennen auf Platz 13 liegend.

Der in Ammerbuch wohnende RMC-ler Paul Nuoffer hatte sich in der Klasse MX 3, 85 ccm, mit 36 hochkarätigen Konkurrenten auseinandersetzen. Nachdem er die Qualifikation als Neunter abgeschlossen hatte, fuhr er in den anschließenden zwei Wertungsläufen auf die Positionen elf und zwölf. Mit Platz zwölf der Gesamtwertung durfte der hoffnungsvolle Youngster wahrlich zufrieden sein.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm